

## Despido masivo en la Cámara de Diputados es falso: Mauricio Farah

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO RUBIO).- El secretario general de la **Cámara de Diputados, Mauricio Farah**, exigió una disculpa. La acusación proviene del Partido del Trabajo y sus legisladores, en donde señalan que Mauricio Farah y Morena han iniciado una campaña de despidos masivos, hasta el día de ayer se hablaba de 700 trabajadores despedidos de manera injustificada. Escuchemos la explicación del Secretario General de la Cámara de Diputados: "Yo ingresé a la Cámara de Diputados con el voto unánime de los legisladores el 2 de octubre, para cumplir con una función y una responsabilidad. Si a partir del 2 de octubre hay 700 despidos, yo ofrezco mi renuncia. Es muy sencillo, aquí hay falsedad, hay una falsedad en el dato. Yo pongo mi renuncia si ellos comprueban 700 despidos a partir de que yo ingresé, si no, creo que sería muy honorable por parte de ellos expresar una disculpa".



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjF1v2e9bzXMFgKAhB2P?e=Nah5PT](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjF1v2e9bzXMFgKAhB2P?e=Nah5PT)